



高田小学校だより

1 2 月号

No. 9

【教育目標】

自ら学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成
令和4年11月30(水)
文責：校長 博多弘泰

こども園・小学校連携(交流活動)

11月24日(木)、1年生とこども園ひかりの年長児の交流活動が体育館で行われました。この日に向けて1年生は、生活科「つくろう あそぼう」の単元で、秋の自然のものを生かしたおもちゃやゲームをグループで作りました。また、準備段階から楽しく交流するためにはどうしたらよいかを考え、学びを広げたり深めたりしました。交流では、葉や木の枝で作ったおもちゃの遊び方を、園児に分かりやすく説明したり、優しく教えたりする姿が見られ、みんなで遊ぶ楽しさに気付くことができました。また、16時から、こども園ひかりの先生方と1年担任による情報交換会を行いました。生活や遊びを通じた総合的な指導を行う幼児教育と、教科の学習を中心とした指導を行う小学校教育との円滑な接続を図るための園・小連携は必要であり、今後も計画的に進めていきます。



持久走記録会

11月2日(水)、校内持久走記録会が宮川河川敷のトリムコースで行われました。持久走は、自分で決めておいたタイムを



達成することや試走のタイムを上回ることを目標とするのだと思います。子どもたちは、朝のマラソンや体育の時間での長い距離を走る運動で向上した走力をもとに、気力を限界まで高めながら、「もう少し、もう少し…」と気持ちで負けないように最後まで一生懸命に走り切り、自分の体力の限界に挑戦しました。これまでの練習の過程も含め、子どもたちは心も鍛えることができ、自信にもつながったと思います。

ミシンの学習支援

5年生の家庭科では、エプロン製作を行いました。ほとんどの子がミシン操作が初めてということもあり、「学校協働活動事業」の学習支援ボランティアの方の指導援助を受けました。ミシンの基本的な操作の仕方を教えていただいたり、操作途中のトラブルにもすぐに対応していただいたりしたおかげで、子どもたちは夢中になってミシンを操作しエプロン完成させることができました。また、手縫いでは難しい大きな作品の製作を通して、物を作る喜びや達成感を味わうことができました。



クリーン活動

11月9日(水)の5校時に、全校児童が縦割り清掃班で、学校地内及び学校周りの大量の落ち葉拾いを行いました。一人一人がレジ袋をもち、自分たちの学校をきれいにするために一生懸命に活動していました。また、各清掃班の班長は、下級生の面倒を見ながら模範となる取組をしていました。子どもたちは、環境美化のために活動することの大切さや素晴らしさを実感したと思います。



12月の行事予定

- 2日(金)短縮5校時
- 5日(月)個別面談① 短縮5校時
- 6日(火)個別面談② 短縮5校時
- 7日(水)個別面談③ 短縮5校時
- 8日(木)個別面談④ 短縮5校時
- 9日(金)個別面談⑤ 短縮5校時
- 総務委員会
- 14日(水)地区児童会
- 23日(金)第2学期終業式 短縮4校時
- 24日(土)～1月9日(月) 冬季休業日

奉仕作業

11月6日(日)、PTAによる校舎周辺のたくさんの樹木の雪吊り・雪囲い奉仕作業が行われました。お陰様で、いつ雪が降っても準備万端となりました。早朝よりたくさんの保護者のご協力をいただきありがとうございました。

